



Distritos

EL AYUNTAMIENTO ORGANIZA UN AÑO MÁS UN PROGRAMA DE ACTIVIDADES FAMILIARES GRATUITAS PARA HALLOWEEN

Concursos de disfraces, pasajes del terror, talleres de maquillaje, manualidades, yincanas y música, entre otros, integran la oferta municipal con actividades para todos los públicos

Los distritos Centro, Ciudad Jardín, Bailén-Miraflores, Cruz del Humilladero, Carretera de Cádiz, Churriana, Campanillas y Puerto de la Torre vivirán su particular noche de Halloween

‘Cementerio Litoral’ y la cuarta edición del ‘Polloween horror fest’ completan la programación de este año

26/10/2022.- Los distritos de la ciudad han organizado una programación especial con motivo de Halloween, con actividades diseñadas para toda la familia. Además, por cuarto año consecutivo, el Polo Nacional de Contenidos Digitales celebrará el día de Halloween con su ‘Polloween horror fest’ el próximo viernes 28 de octubre, mientras que el Área de Juventud ha organizado la actividad ‘Cementerio Litoral’, dentro del programa ‘Alterna en tu ocio’.

Concursos de disfraces, pasajes del terror para niños y adultos, talleres de maquillaje, manualidades, yincanas y música, entre otros, integran la programación municipal para la próxima celebración de Halloween.

CENTRO

El Distrito Centro colabora en la realización de tres fiestas dirigidas al público infantil, en las que se retoman las actividades habituales de estas fechas como los disfraces con caracterizaciones terroríficas, la decoración de las calabazas y el ‘truco o trato’.

La primera fiesta se celebrará el 29 de octubre a partir de las 19:30 h. en la sede de la A.VV. Colina Toquero. El 31 de octubre, a partir de las 17:30 h. se celebrará la noche de Halloween en los jardines del Hospital Noble con una fiesta organizada por la A.VV. de la Malagueta junto a familias del barrio, con el apoyo del Ayuntamiento y su iniciativa ‘Málaga Cómo Te Quiero?’ (MCTQ). Igualmente, el mismo día 31, en la calle Tomás Heredia se realizará una fiesta de disfraces con música de 17:15 h. a 21:30 h. organizada por la Asociación de Empresarios y Comerciantes del Soho.



CIUDAD JARDÍN

El distrito de Ciudad Jardín ha organizado su noche de Halloween en el Parque de la Alegría. El programa de actividades comenzará a las 20:00 h. con los talleres de chapas y colgantes y un terrorífico fotomatón. A partir de las 20:30 h. grupos de baile de las AA.VV. de Cortijillo Bazán y de Alegría de la Huerta ofrecerán actuaciones tematizadas para la ocasión. Los asistentes también podrán disfrutar de un espectáculo acróbata con dos pases a las 21:00 h. y a las 22:00 h.

En el escenario habrá animación, baile y un concurso que premiará al disfraz más terrorífico con cuatro categorías: infantil, hasta los 6 años; juvenil, de 7 a 18 años; adulto, a partir de 19 años; y disfraz grupal. Se entregarán tres trofeos en cada categoría y los ganadores recibirán un premio proporcionado por los comercios del distrito.

A su vez, un 'batallón zombi' recorrerá el parque a modo de pasacalles y realizará una representación teatral. Durante todo el evento, además, la asociación benéfica Nena Paine pondrá a la venta bocadillos, bebidas y golosinas para destinar lo recaudado a distintas acciones solidarias.

BAILÉN-MIRAFLORES

El Distrito de Bailén-Miraflores celebra Halloween el 31 de octubre en la plaza Monseñor Bocanegra. Entre las 18:00 y 21:00h. habrá actuaciones tematizadas de la Asociación de Baile Apasión Arte y el Colegio Concertado Gibraltaire.

Además, se dispondrán dos carpas en las que se desarrollarán los talleres 'Disfraza tu mascarilla' y 'Pinta tu pelo'. También se realizará un concurso de disfraces, en los que se darán premios al mejor disfraz individual y grupal. Todo ello amenizado con música terrorífica.

CRUZ DEL HUMILLADERO

En la mañana del día 31 de octubre a las 11:00 h. habrá una sesión de cuentos terroríficos y juegos en la Biblioteca Municipal Manuel Altolaguirre. A partir de las 18.00 h. continuarán las actividades dirigidas al público infantil con varios talleres de maquillaje de terror, máscaras de miedo y chupa chups vampiros además de *photocall*, juegos, bailes y concursos. A partir de las 19 h. la programación, que será recomendada para un público mayor de 12 años, consistirá en la Mansión del Pánico, con temáticas diferentes de atrezzo y caracterización. Los emplazamientos para dicha programación serán en las calles Enrique Herrera Moll, Alfambra, Almanzor y alrededores.

El distrito Cruz del Humilladero, con la colaboración del 'Centro Comercial Abierto Cruz del Humilladero', celebrará múltiples actividades para todas las edades con motivo del día de Halloween. Se realizará un concurso de escaparates a partir de las 18 h., y para los más pequeños se ha organizado una ruta de 'truco o trato', así como una 'búsqueda del tesoro maldito' donde podrán conseguir premios.



Además, la Junta de Distrito y la Asociación de Comerciantes Cruz del Humilladero desarrollarán la segunda edición de la yincana familiar 'Family Halloween' en colaboración con la emisora Los 40 Málaga, con la que se podrán ganar varios premios escondidos por el distrito. Para participar será imprescindible descargar la aplicación 'Aguinaldo40', disponible desde el 19 de octubre. Se pueden formar equipos para que los niños y niñas participen, si bien los menores siempre deberán ir acompañados de sus progenitores.

CARRETERA DE CÁDIZ

La noche de Halloween en el distrito se celebrará en el Parque del Oeste en horario de 18:00 h. a 22:00 h. con la actividad denominada 'La hora de los monstruos', donde se realizarán talleres con animación y espectáculos.

Los asistentes podrán pasar por cada uno de los talleres dirigidos por monitores caracterizados: el 'terror song', un taller interactivo para crear canciones terroríficas tocando las calabazas; taller de pinta pelos, o de 'heridas fx' para simular heridas realistas.

Los asistentes podrán disfrutar también de juegos, coreografías y concursos de los más terroríficos en los que la diversión estará asegurada. 'La hora de los monstruos' se completa con un espectáculo en formato de concierto teatralizado para toda la familia. Se podrá disfrutar al ritmo de la música de un concierto con una divertida historia y gran puesta en escena.

CHURRIANA

La Noche del Terror de Churriana celebra su 7ª edición este año. Esta cita ya consolidada dentro de la programación anual del Distrito de Churriana cuenta con la implicación de la ciudadanía y de colectivos, que con su colaboración la hacen posible. Una vez más, las calles del barrio de Las Pedrizas se transformarán en escenarios terroríficos al aire libre. Los visitantes se podrán encontrar con personajes de películas de terror, zombis, sesiones de espiritismo, un manicomio, un cementerio o payasos diabólicos. Todo ello rodeado de fachadas tematizadas y proyecciones virtuales para recrear una escenografía de noche terrorífica.

El horario de las actividades será de 19:00 h a 23:00 h. Además, para favorecer el desplazamiento a Churriana, la EMT ampliará el horario de las líneas que llegan al distrito hasta las 24:00 h.

Cabe señalar también que esta actividad está catalogada como evento sostenible dentro de la campaña 'Málaga cómo te quiero!'. En cuanto al estacionamiento, se habilitará como zona de aparcamiento las parcelas del recinto ferial de 'El Pizarrillo'.

CAMPANILLAS

En Campanillas se podrá disfrutar de varias actividades en tres puntos diferentes del distrito.



En el Centro Cultural Beltrán de Lucena se realizará la Gran Fiesta de Halloween organizada por el Distrito junto a la asociación Animación Malacitana. Entre las 20:00 y las 24:00 h. se sucederán diferentes talleres infantiles, un pasaje del terror y un fotomatón.

La asociación Eo Eo organiza en el Centro Ciudadano Santa Rosalía la fiesta de Halloween en horario de 17:30 a 21:30 h. en la que habrá talleres de pinta caras, manualidades y globoflexia, además de otras actividades.

Por último, el Centro Ciudadano Tarajal tendrá su fiesta de Halloween organizada por la asociación Animación Malacitana, la asociación Cultural Nuestra Señora de las Mercedes y la A.VV. 20 de Enero-El Tarajal. Será en horario de 18:00 a 23:00 h. con talleres y diferentes actividades.

PUERTO DE LA TORRE

El Parque Artesanal se convertirá el 31 octubre en un gran Pasaje de Terror con el que el distrito de Puerto de la Torre celebrará Halloween para pasar una noche de miedo. Se iniciará con un pasaje del terror para los más pequeños, desde las 17:00 h. hasta las 19:30 h. con shows terroríficos. De 20:00 h. a 00:00 h. se iniciará el pasaje del terror para adultos, solo para los más valientes.

Desde las 20:30 h. hasta las 23:30 h. se realizarán distintos talleres de heridas y maquillajes, se instalará un *photocall* y actores caracterizados interactuarán con todos los presentes durante toda la tarde.

‘CEMENTERIO LITORAL’

El Programa ‘Alterna en tu Ocio’ del Área de Juventud para Halloween se inició la noche del 21 de octubre con la realización de talleres de cosmética terrorífica, falsas heridas, tazas monstruosas, velas sangrientas, álbum de calavera scrap, entre otros, para jóvenes con edades comprendidas entre los 15 y 35 años.

El evento principal para la noche de Halloween, denominado ‘Cementerio Litoral’, se desarrollará dentro del parque Litoral el 31 de Octubre, desde las 17:00 h. las 0:00 h. La zona central del parque se transformará, mediante efectos especiales y cañones de humo, en un cementerio donde los participantes podrán interactuar con personajes, brujas, tumbas, calabazas y todo tipo de símbolos asociados a la noche de Halloween.

En el ‘Cementerio Litoral’ se podrán realizar actividades para toda la familia: talleres de cuentacuentos, pinta caras y otras manualidades como adornos de Halloween con materiales reciclados. También habrá una zona de videojuegos y otras actividades como un fotomatón monstruoso o un ‘quién es quién’ en el cual los participantes tendrán que resolver un enigma monstruoso. En este espacio pensado para jóvenes se espera la participación de unos 500 adolescentes.



‘POLLOWEEN’

Por cuarto año consecutivo, el Polo Nacional de Contenidos Digitales celebrará su particular Halloween con el ‘Polloween, horror fest’, el próximo viernes 28 de octubre.

Desde las 10 de la mañana y hasta las 10 de la noche, se realizarán varias actividades como un taller de maquillaje fantástico, un showroom de videojuegos de terror o la proyección de cortometrajes de terror. Una sesión de DJ será la que ponga el broche final a la jornada.

La asistencia será libre y gratuita. Para acceder a toda la información: polodigital.eu/evento/nueva-edicion-de-poloween